

COMPETICIONES

La UCI ordena cancelar todas las pruebas ciclistas y pospone los preolímpicos

Ante la ausencia de directrices, algunos organizadores habían mantenido la agenda de competición hasta este fin de semana, pese a que se habían recibido un centenar de solicitudes de suspensión.

Palco23
15 mar 2020 - 19:16



La Unión Ciclista Internacional (UCI) se suma al parón global del deporte. La organización ha solicitado “expresamente a los organizadores que cancelen cualquier evento de ciclismo en el calendario internacional de la UCI en territorios identificados en riesgo por la OMS”, señala en un comunicado.

El regulador de este deporte a nivel global sostiene su tardía decisión en el deseo de “no contribuir a la propagación del virus y con el objetivo de garantizar la equidad deportiva en sus competiciones”. Es decir, “garantizar la máxima protección de la salud de todos los participantes en eventos ciclistas y la equidad deportiva entre los participantes”. Ayer ya acumulaba más de un centenar de solicitudes de suspensión.

El paquete de medidas adopta incluye la suspensión de toda la actividad hasta el 3 de

abril, incluidos los preolímpicos para las modalidades de montaña, BMX Racing, BMX Freestyle y parapente. En este sentido, y pese a que se habían completado los clasificatorios para carretera, pista y pista de paraciclismo, se ha abogado por una suspensión retroactiva al 3 de marzo.

“Una vez más, con esta firme decisión, la UCI garantiza la equidad deportiva cuando se trata a la adjudicación de cuotas olímpicas”, señala. Su objetivo es que la mayoría de competiciones puedan celebrarse durante el mes de mayo, de modo que se pueda asegurar el acceso a los Juegos de Tokio 2020 en base a los méritos deportivos.